



274<sup>ème</sup> jour du génocide israélien. 9 mois que ça dure. Aux 38 011 morts et 87 445 blessés dénombrés par OCHU au 4 juillet, s'ajoutent les 250 000 personnes de Khan Younes et de Rafah contraintes de se déplacer à nouveau, qui dorment à même le sol dans les rues sans rien trouver à manger et sont souvent obligées de rebrousser chemin car elles ne trouvent aucun endroit où s'abriter. L'ordre d'évacuation concerne 117 km<sup>2</sup>, soit près d'un tiers de la Bande de Gaza et inclut l'hôpital européen et ses malades. Depuis le 7 octobre, ce sont 9 Palestiniens sur 10 qui ont été contraints de se déplacer au moins une fois. La chaleur augmente les souffrances de toute une population privée d'eau. L'impossibilité d'hygiène, la destruction des infrastructures d'assainissement et l'amoncellement des ordures et des déchets démultiplient les infections. Diarrhées, poux, gale, choléra, hépatites, varicelle, maladies de peau font leurs ravages sur cette population affaiblie, dénutrie, hagarde à force d'errance sous les bombardements et le bruit permanent des drones. « *Après tout* » disait l'ancien général Giora Eiland en novembre dernier : « *de graves épidémies nous rapprocheront de la victoire* ».

« *Lorsque la famine sera déclarée, il sera trop tard. Lorsque la faim fera de nombreuses victimes, personne ne pourra nier l'impact horrible de l'obstruction délibérée, illégale et cruelle de l'aide par Israël* », a déclaré Sally Abi Khalil, directrice d'Oxfam pour le Moyen-Orient et l'Afrique du Nord. « *Obstruer des tonnes de nourriture pour une population souffrant de malnutrition tout en brandissant des boissons et du chocolat contenant de la caféine est écœurant* ».

Saluons la cinquantaine d'artistes qui se sont affranchis de la peur d'être inscrits sur liste noire et ont donné un concert qui a fait salle comble le 1<sup>er</sup> juillet à La Cigale pour sensibiliser à la situation des Gazaouis et récolter des fonds pour Medical Aid for Palestinians.

Pendant que les massacres continuent à Gaza, Israël poursuit son projet d'annexion de la Cisjordanie et vient d'approuver la saisie de 1270 ha entre Ramallah et Naplouse, le plus grand vol de terres palestiniennes depuis 30 ans, tout en poursuivant les raids, y compris aériens, et les arrestations qui transforment chaque ville, chaque village palestinien en « petite Gaza ». 15 Palestiniens ont été tués cette première semaine de juillet dont 7 hier dans le camp de Jenin.

Mais malgré ces atrocités, malgré ce massacre délibéré et sans nom, malgré la dévastation de toute la Bande de Gaza, de toutes ses infrastructures, de tous ses habitants, rien ne va plus pour Israël où la politique de Netanyahou est remise en cause sur tous les fronts :

- 1 - Les familles des prisonniers israéliens n'en finissent pas de réclamer la libération des leurs et de nouvelles élections.
- 2 - Le 1er juillet, pour faire de la place dans les prisons surpeuplées, le Shin Beit a libéré 54 détenus dont le Dr Salmiya, directeur de l'hôpital Al-Shifa à Gaza, qui avait été emprisonné lors du raid de l'armée israélienne dans l'hôpital en novembre dernier, au prétexte qu'il abritait l'état-major du Hamas. Une libération qui provoque la colère de Netanyahou et de son acolyte Ben Gvir qui qualifient d'irresponsables ceux qui l'ont ordonnée.
- 3 - Les juifs orthodoxes s'insurgent contre la décision de leur mobilisation au sein de l'armée qui a cruellement besoin de nouvelles recrues alors que des dizaines de soldats de réserve refusent de reprendre le service dans la Bande de Gaza.
- 4 - Des officiers contestent les chiffres victorieux d'écrasement des combattants du Hamas. Ils s'inquiètent au contraire du fait que les tués sont remplacés par des nouveaux combattants.
- 5 - D'autres déclarent qu'Israël a déjà perdu la guerre de Gaza et qu'il faut cesser l'offensive maintenant car l'armée israélienne est épuisée, perd des soldats en grand nombre, et souffre de problèmes logistiques et de maintenance. Pour eux, il est impensable de mener en plus la guerre contre le Hezbollah qui se verrait renforcer par l'Iran et ce serait alors une autre échelle à laquelle Israël n'a pas la force de faire face.

Mais pour Netanyahou, pas question de renoncer, même au prix d'une guerre régionale. Il fait courir la région à l'abîme. Sa situation personnelle est suspendue à la poursuite de la guerre. Et même si cela contrarie les Etats-Unis, ceux-ci continuent de lui apporter leur soutien et s'apprêtent à le recevoir le 24 juillet prochain.

En France, vous l'avez remarqué sans doute, Gaza a disparu de l'actualité. Oublié le génocide, place aux accusations abjectes émises par les soutiens d'Israël de montée d'un « nouvel antisémitisme ».

En se déclarant Etat-nation du peuple juif et en l'inscrivant dans ses lois fondamentales, Israël prend en otage les juifs du monde entier.

Comment s'étonner dès lors, alors que circulent sur les réseaux sociaux les horreurs que commet l'armée israélienne que filment et mettent en ligne eux-mêmes les soldats israéliens, oui comment s'étonner que certains voient dans les juifs où qu'ils se trouvent la cause des souffrances des Palestiniens ?

Comment s'étonner, qu'alors que les représentants français défilent aux côtés de Netanyahou ou derrière des drapeaux israéliens, affirment leur soutien indéfectible à Israël, condamnent avec la plus grande fermeté les attaques contre les Français de confession juive ou rendent hommage aux Français présents en Israël et tués le 7 octobre, mais n'ont pas un mot de sympathie pour les victimes palestiniennes, oui, comment s'étonner que certains égarés, peu informés, radicalisent leurs discours voyant que s'appliquent toujours le deux poids deux mesures cause de tant d'injustices ?

Parce qu'ils ont subi un génocide horrible, on veut faire des juifs les éternelles victimes, quoi qu'ils fassent, y compris quand l'Etat qui prétend les représenter tous est accusé de commettre un génocide. Et malheur à qui le dénonce.

Or c'est bien là la question fondamentale. En voulant faire d'une religion, d'une culture, le judaïsme, une forme de nationalisme racial exclusif, en créant un Etat qui se veut ethniquement pur sur une terre habitée par une population qu'il doit donc évincer en la chassant ou l'exterminant, le sionisme entraîne tous les juifs dans une insécurité permanente, faites de guerres, d'attentats, de souffrances.

Car un Etat colonial ne peut pas vivre en paix. Toute l'histoire nous le montre. En luttant aujourd'hui pour leur libération, les Palestiniens en sont un nouvel exemple, tout comme les Kanaks à l'autre bout du monde. Et malgré les milliers de morts et les destructions, la société palestinienne vit, résiste à la destruction du lien social, rescolarise les enfants et apporte des soins aux malades autant qu'elle le peut dans ces conditions dantesques.

La traque des présumés antisémites qui agite la France aujourd'hui, mais aussi d'autres pays occidentaux, ne traduit pas autre chose que le retour à une idéologie coloniale faite de suprématisme, de déshumanisation, de conflits de civilisation, contre les arabes et les musulmans. En témoignent la multiplication des lois répressives, de la loi sur le séparatisme au contrat d'engagement républicain, des contrôles vestimentaires aux lois sur l'immigration. Tout un ensemble de mesures qui crée un climat délétère renvoyant chacun dans une communauté qui, d'imaginaire, finit par devenir réelle, et menace fortement les principes de liberté, égalité, fraternité inscrits dans la Constitution française.

D'ailleurs ces attaques en antisémitisme ne visent pas à défendre tous les juifs mais exclusivement ceux qui soutiennent Israël. Pour preuve l'UJFP est poursuivie elle aussi pour apologie du terrorisme pour son soutien aux Palestiniens et la condamnation de l'idéologie sioniste et du communautarisme israélien.

Rappeler cela, ce n'est pas s'écarter du but de notre manifestation qui est l'exigence de l'arrêt des massacres tout de suite. C'est au contraire redire qu'il faut imposer à Israël le respect du droit international, le respect du droit humanitaire et faire taire les abjects soutiens d'un Etat qui utilise la faim, la maladie pour exterminer toute une population.

C'est redire qu'on ne peut pas rester spectateurs du massacre en cours et qu'il faut imposer le cessez-le-feu tout de suite. Et pour cela qu'il faut décréter un embargo sur les armes à destination d'Israël.

C'est redire que soutenir la cause palestinienne, ce n'est pas être antisémite, c'est défendre les droits de l'Homme.

C'est redire que nous refusons la hiérarchie des racismes.

Des moyens existent pour cela, imposer des sanctions économiques, diplomatiques et politiques à Israël et refuser sa participation aux JO de Paris.

Autodétermination pour le peuple palestinien !

La Palestine existe parce qu'elle résiste ! Elle nous montre la voie.

Vive le peuple palestinien !

On se retrouve samedi prochain 15h sur cette place.

Enfants de Gaza, Enfants de Palestine, C'est l'humanité / Qu'on assassine

Palestine vivra, Palestine vaincra

Cessez-le-feu, Sanctions pour Israël

Boycott Israël aux JO de Paris  
Gaza, Gaza, Poitiers est avec toi